
平成２８年度 第１回総合教育会議報告 

  

日  時  平成２８年４月８日（金）午後２時から午後２時４５分まで 

場  所  本庁舎３階 第２・第３・第５委員会室 

出 席 者  石井市長、小泉教育長、中村教育長職務代理者、飯髙教育委員、藤本政一

教育委員、藤本美也教育委員、天野教育委員 

石井総務部長、石井企画財政課長、横瀬企画財政課企画担当リーダー、

企画担当鈴木、井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長、

小林学校教育課教育総務担当リーダー、蔦木学校教育課学校教育担当リ

ーダー、梶原学校給食担当リーダー、藤本社会教育課社会教育担当リー

ダー、小林社会教育課スポーツ振興担当リーダー、後藤社会教育課図書

館担当リーダー 

傍 聴 者   ０名 

 

市長挨拶 

皆さまこんにちは。新しい年度がスタートした。入学式もそれぞれの学校で行われ、

教育委員の皆さまにはご協力いただき感謝申し上げる。 

本日は、平成２８年度第１回大月市総合教育会議を開催するが、教育委員の皆さまに

は日頃から大月市の教育行政の推進に大変ご尽力をいただき心から感謝申し上げる。 

平成２７年４月に地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律

が施行された。この改正により大月市も総合教育会議を設置し、これまで以上に教育委

員会との連携強化を図っていくこととしたところである。 

平成２７年度は、本会議を開催して本市の教育に関する総合的な施策を取りまとめ大

月市の第二期教育振興基本計画を大月市教育大綱として定めたものである。 

 大月東小学校の校舎改築と共に、小学校５校、中学校２校の適正配置が完了した。 

平成２８年度は、さまざまな議論により市内の児童生徒等がより良い教育環境で勉強

に励めるよう、また、大月独自のふるさと教育において次の世代を担う子ども達が、た

くましくそして個性豊かで大月に愛着の持てる魅力のある教育を推進していきたい。 

本日の議題であるが、平成２８年度の学校教育の指針についての１件であるが、活発

な意見をいただき審議願いたい。 

 

教育長挨拶 

こんにちは。平成２８年度第１回総合教育会議開催にあたり、先ほど市長からあった

が、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正に伴い、市民の代表者である

市長と連携しながら大月市の教育を進めていくことで、本会議では、大月の教育の方向

を共有し、同じベクトルで子ども達に向き合い行政に取り組んでいくことを確認するこ

公表・周知用 



とが大事である。 

今日は午前中にやまびこ養護学校の入学式に出席してきたが、保護者の言葉の中に、

学校と家庭が子どもと密接にしっかりとした絆を持ち育てていきたいと発言されてい

た。 

これから先、子どもの数が大変少なくなるが、学校だけでは子ども達の健全育成を行

うことは厳しい時代である。地域の力を借りる中で、子ども達を育成していくことが大

事である。ふるさと教育は、地域全体で子どもを育み育てていく事が大事であり、地域

活性化することも期待できる。 

大月市の学校教育の趣旨が議論されるわけであるが、たくさん意見を出していただき

今後の教育行政に役立てていきたい。 

 

 

議  事 

（１）平成２８年度大月市学校教育の指針について 

説明者  井上教育次長 

   【内容】 

「平成２８年度大月市学校教育の指針」及び「山梨県学校教育指導重点」に

ついて説明があった。 

【協議結果】 

原案のとおり承認された。 


